



**NOMBRE DEL ALUMNO: MAURICIO DE
JESÚS AGUILAR VÁZQUEZ.**

**NOMBRE DEL DOCENTE: JOSUÉ
ALEJANDRO
ROBLERO DÍAZ.**

**NOMBRE DEL TRABAJO: MEDICINA
TRADICIONAL.**

**NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERÍA
Y PRACTICAS ALTERNATIVAS DE SALUD.**

GRADO: OCTAVO CUATRIMESTRE.

GRUPO: LEN10SSC0121-A

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 12 DE MARZO DE 2024

MEDICINA TRADICIONAL MAYA



MEDICINA TRADICIONAL MAYA

La Medicina Maya se basa en una cultura, cosmovisión y espiritualidad propias. Equilibrio de mente y cuerpo, meridianos de energía, enfoques biodinámicas y holísticos

CARACTERISTICAS

- Más allá de reconocer sus propiedades curativas es tratar su concepción espiritual, anímica y benefactora.
- Para la Medicina Maya la naturaleza está por encima de los hombres, determinando sus vidas y su proceso de salud-enfermedad
- El ambiente y el cosmos tienen influencia sobre la vida, explican el funcionamiento del cuerpo a través de las leyes de la naturaleza.
- La medicina Maya considera al hombre como parte integrante e interactuante del cosmos y la sociedad



METODOS DE CURACIÓN

Plantas medicinales, ceremonias y la consulta con terapeutas indígenas como yerbateros, parteras y sacerdotes. El Consejo de Ancianos y Sacerdotes Mayas desempeñan la preservación y difusión de este conocimiento ancestral, ofreciendo consultas y compartiendo su cosmovisión para promover la salud y la armonía con la naturaleza y la comunidad.



MEDICINA TRADICIONAL AZTECA

MEDICINA TRADICIONAL AZTECA

La práctica terapéutica azteca era una mezcla enmarañada de magia, de conocimientos contrastados por la experiencia y de religión.

La terapéutica azteca estaba basada en conocimientos empíricos como la importancia de la higiene, de los baños de vapor, de la desinfección y de las sangrías, y sobre las propiedades de los minerales y de las plantas

La magia, sobre todo, estaba muy presente en los métodos curativos de los médicos aztecas, porque la enfermedad solía atribuirse al hechizo de algún brujo.



"Medicina Azteca"



METODOS UTILIZADOS

Echar granos de maíz sobre un trozo de tejido o en un recipiente lleno de agua para extraer conclusiones sobre cómo caían, flotaban, se agrupaban o dispersaban estas semillas, medir el brazo izquierdo del paciente con la mano izquierda untada de tabaco, así como también sustancias alucinógenas



BIBLIOGRAFÍA

UDS. (s.f.). Plataforma educativa UDS. Recuperado el 29 de 02 de 2024, de Plataforma educativa UDS:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/4d77ee2a0eae65357583df5f24dcf791-LC-LEN802%20ENFERMER%C3%8DA%20Y%20PR%C3%81CTICAS%20ALTERNATIVAS%20EN%20SALUD.pdf>